

Absender:

**Keller, Antje (parteilos)**

**24-24586**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Was ist aus dem Ersatz von zwei Wippfiguren auf dem - Spielplatz "Pappelallee" geworden?**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

31.10.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Beantwortung)

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Der Bezirksrat hat mit der DS 22-18986 vom 16.06.2022 um Ersatz für die defekten Geräte gebeten.

Der FB 67 Fachbereich Stadtgrün teilte hierzu in der DS 22-18986-01 am 31.08.2022 mit:

*"Die beiden Wipper auf dem Spielplatz „Pappelallee“ werden entsprechend des vorliegenden Antrages ersetzt. Zurzeit läuft eine Ausschreibung zur Beschaffung von Ersatzwipptieren. Nach Lieferung der Wipper werden diese entsprechend den verfügbaren Personalkapazitäten von städtischen Mitarbeitern eingebaut."*

Seit der erfreulichen Mitteilung sind nun mehr 2 Jahre vergangen. Bisher wurden weder die Wippfiguren ausgetauscht, noch die verwitterten hölzernen Sitzflächen repariert.

Daher stellen sich folgende Fragen:

1. Wann werden die angekündigten Ersatzwipptier nach über 2 Jahren Wartezeit eingebaut?
2. Warum wurde der angekündigte Austausch bisher nicht umgesetzt, trotz der bekannten Gefahrenstellen?
3. Wann war die letzte Sicherheitsüberprüfung des Spielplatzes "Pappelallee"?

gez.

Antje Keller  
partei-/fraktionslos

**Anlage/n:**

Keine